

# 編集後記

6月2日の学生支援会も、多くの出席者を迎え盛大に開催できました。

学生も真剣に自分の進路について社会人（OB・OG）に質問し、社会人（OB・OG）も真剣に回答し、社会から見た学生と学生からみた社会のギャップを埋めるべく議論を、食事時間を惜しみながらしていました。

同じ場所でありながら昨年の会食の場と今年の会食の場の若干の差を感じたのは私だけでしょうか、食材が残って料理を作った方に申し訳ありませんでした。

緑土会としても今年も催しを設けております、皆様お忙しい事と存じますが、ふるってご参加いただけますようお願いいたします。

会報HP部会53年卒 黒沼

## 「りよくどNO15」発行にあたり

記事の依頼は随時行っておりますので是非投稿をお願いします。また在學生は、就職時の判断で、この関連の記事がかなり役立っていると聞いております。また卒業後間もない卒業生にとっては、先輩諸氏の活躍がどれほど嬉しいかとも思います。

前回は記載しましたが、今後状況により校友会や緑土会活動に携わっている会員皆様にも投稿を呼び掛けていきたいと考えております。

広報部会やホームページ部会への情報があつた場合には積極的に紹介いたします。情報をお願いします。

今年度からは正式に緑土会の活動の一環として「新緑会、学生との繋がり」を重視する活動を行っていきたいと考えていますので、会員の皆様のご協力をお願いします。

会報・ホームページ編集部会は引き続き「りよくど」の発刊をしていきますので毎度申し上げているように、忘年会・新年会・同窓会・新技術・新発想・部会たよりの作成、何でも結構ですので原稿をお待ちしています。

この会報には会員の皆さんが自由に投稿出来るようにしておりますので、是非お声をかけて頂ければ幸いです。（メールでどうぞ）

S47年港湾研卒 小林哲男  
([t.kobayashi1949@gmail.com](mailto:t.kobayashi1949@gmail.com))

(1) 6月30日 東京都市大学世田谷にて

藤岡、野口、黒沼、小林



(2) 6月16日 水道橋にて

黒沼、小林

